



## **A propos des événements tragiques en cours sur les territoires des chrétiens assyriens au Nord-Est de la Syrie**

*Déclaration du Service de communication du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou*

L'Église orthodoxe russe élève à nouveau sa voix suite aux tragiques événements qui se sont produits aujourd'hui sur les terres peuplées de chrétiens assyriens au Nord-Est de la Syrie.

En octobre 2014, trois chrétiens du village assyrien de Tel Tamer ont été enlevés par les extrémistes. Les combattants de l'organisation terroriste appelée « État islamique » ont commencé le 23 février 2015 une offensive armée contre les villages chrétiens situés sur les rives de la rivière Khabour. Envahissant les agglomérations, les extrémistes se sont livrés à de cruelles malversations sur les chrétiens. Les rebelles ont pris en otage plus de cent assyriens, brûlé au moins quatre églises dans différents villages. Suivant les informations dont nous disposons les otages ont été emmenés dans les montagnes d'Abdoul Aziz. Plus de 500 familles chrétiennes ont fui dans les villes proches de Hassakeh et de Qamichli. Les réfugiés n'ont pas eu le temps d'emporter même le strict nécessaire.

Les chrétiens sont la population la plus vulnérable face à la menace de l'extrémisme. Des groupes de rebelles se sont donnés pour objectif d'éradiquer totalement le christianisme des territoires qu'ils contrôlent, recourant à cet effet à la terreur, aux exécutions, à la cruauté, à l'enlèvement, à la profanation des sanctuaires et à la destruction des églises. Sous couvert de slogans islamistes, ils s'efforcent d'éliminer entièrement la présence chrétienne de la région. Les conséquences de cette catastrophe seront irréversibles.

L'Église orthodoxe russe condamne fermement les actes barbares de violence à l'encontre des chrétiens. Nous continuons à appeler tous les leaders politiques du monde et les organisations internationales à défendre les chrétiens persécutés. Il faut arrêter immédiatement la terreur et assurer la sécurité de la population chrétienne qui vit sur les terres bibliques du Proche Orient depuis près de deux millénaires, ainsi que les autres minorités religieuses et ethniques.

Exprimant notre solidarité avec nos frères et nos sœurs en Christ éprouvés, nous espérons que la communauté internationale prêterait enfin attention à ces infamies et prendrait immédiatement des

mesures pour la défense des chrétiens persécutés.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50606/>